

En la SFU se organizó el seminario sobre los cambios climáticos

El 5 y 6 de septiembre de 2013 en la Universidad Federal de Siberia se organizó el primer seminario ruso-japonés sobre los cambios climáticos.

Los representantes de la Universidad Prefectural de Aichi, Universidad Ritsumeikan de Kioto, Universidad Waseda de Tokio y Universidad de Nagoya asistieron dicho seminario.

Como contó el rector de la SFU, académico de ARC, **Evgueni Vagánov**: "La idea del seminario con pocos participantes, y muy enfocado en este tema apareció durante nuestra visita a Japón en noviembre del año pasado. Y resultó que hay un problema que nos preocupa a todos, es el problema de realización del protocolo de Kioto. Por nuestra parte hay información y hechos, especializados sobre la capacidad de acumulación de efecto invernadero. También es muy interesante la experiencia de investigación sobre los bosques del mundo de las universidades de Aichi y de Nagoya. Pero lo más importante es que tienen buenos especialistas en derecho internacional y relaciones internacionales, que son las partes básicas del protocolo de Kioto".



Recordamos que el protocolo de Kioto es el acuerdo internacional más importante sobre los problemas de los cambios climáticos y su objetivo es reducir la concentración de efecto invernadero en la atmósfera.

El rector de la Universidad de Prefectura de Aichi **Tadayoshi Takashima** afirmó el interés de la parte japonesa hacia el debate de este problema. Según lo que dijo, a pesar de que el primer periodo de ejecución del acuerdo se acabó y comienza el segundo, en el cual no participan ni Rusia, ni Japón, estos países no renuncian a sus obligaciones sobre la precaución del calentamiento global. *Hay un factor más en común para ambos países, y es la zona forestal. El territorio ruso consta del 60% hasta el 70% de bosques, Japón de un 70%. Considero que el objetivo principal de Rusia, es la organización a fondo del sistema del uso de los bosques que ayudará a reducir la concentración del efecto invernadero en la atmósfera*", destacó el señor Takashima.

[Пресс-служба СФУ](#), 12 septiembre 2013

© Universidad Federal Siberiana. Editorial Web: +7 (391) 246-98-60, info@sfu-kras.ru.

Dirección de la página Web: <https://news.sfu-kras.ru/node/12687>